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Im Zusammenhang mit der öffentlichen Vorstellung des geplanten Autobahnanschlusses City 
wurde vom Kantonsbaumeister behauptet, dass der künftige Verkehr der geplanten Stadtautobahn 
nicht zum Gesamtverkehr gezählt werden müsse. 

Ich möchte den Regierungsrat deshalb bitten, folgende Frage zu beantworten: 

- Würde der Verkehr auf dem geplanten Autobahnabschnitt gemäss dem vom Volk 
angenommen Gegenvorschlags der Städteinitiative mitgerechnet und unterliegt damit der 
geforderten Reduktion des MIV? 

Michael Wüthrich 


